
平成30年3月９日（金）

６ ９番　早川元久議員

１．ゾーン３０について
 （１）ゾーン３０について
　  ① 須賀地区でのゾーン３０の整備後の評判は。
 　 ② ゾーン３０の整備カ所を増やす計画は。
 　 ③ ゾーン３０以外での交通安全対策は。
２．家畜の悪臭について
 （１）家畜の悪臭について
    ① 入ケ谷、大輪などで家畜の悪臭を感じるが、発生源の特定は。
    ② 今後の取り組みは。
３．ふれあいセンターについて
 （１）ふれあいセンターについて
    ① ふれあいセンタースズカケでの１年間の主な取り組みと利用者の感想、
     評判は。
    ② ふれあいセンターの今後の活動方針は。

７ ４番　岡安敏雄議員

１．生活扶助関係改定に伴う影響について
 （１）町で影響が出る可能性のある制度・事業・措置等は。
 （２）影響を受ける世帯・人数など増減は。
 （３）児童扶養手当の所得制限基準において、2018年に改定が予定されているが、
　　 影響を受ける世帯に対し、どのように対応するのか。
２．介護保険改定について
 （１）調整交付金で評価される対象と評価項目は。
 （２）入所競争の中でベッド買いという入所施設確保があるようだが、町内の待
　 　ち状況などから必要性を検討されているのか。
３．農業関係支援について
 （１）国・県・町は、農業基盤の大規模化、担い手づくりなど農地の集積を進め
　　 ているが、国は集積協力金単価を見直すとしている。その影響は集積化にど
　　 のように出ると考えているか。
 （２）減反政策が廃止され、契約出荷加工用米促進策として助成金が1俵500円出
　　 されていた。2017年助成単価が400円に引き下げられた。何故500円が維持さ
　　 れないのか。

　

８ ５番　関根愼市議員

１．部活動について
 （１）中学校における部活動について
  　① 外部指導者導入後の部活動の成果は。
  　② 町から外部指導者に対し、謝礼は出ているのか。
 　 ③ 外部指導者及び部活動指導員の取り組みは。
 　 ④ 運動部だけでなく文化系部活動にも採用する考えは。
２．交通政策について
 （１）広域公共路線バスの運行行路変更について
 　 ① 館林－明和－千代田線の現状は。
 　 ② 行路変更による旅客増の見込みは。
 　 ③ 明和町公共施設送迎バスと館林－明和－千代田線との接続の研究は。
    ④ 高齢者への優待パスの検討は。
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